
 

 

REQUERIMENTO N° 1222/09 
De Informações 

 
“Sobre as condições dos 
veículos da Secretaria 
Municipal de Esportes”. 

 
 
Considerando-se que, a Secretaria Municipal de Esportes possuem 

veículos para uso de funcionários e transporte de atletas e materias, e  
 

  Considerando-se ainda que, para o bom funcionamento é 
necessário que se tenha em quantidade e qualidade esses veículos, 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 

oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 

 
1 – Quantos veículos estão destinados para a Secretaria Municipal de Esportes? 
Especificar. 
 
2 – Qual o modelo, marca e ano de cada veículo? Especificar. 
 
3 – Quais as condições de cada veículo? Especificar. 
 
4 – Para qual finalidade é destinado cada veículo? Especificar. 
 
5 – Existe alguma identificação dos veículos para cada Secretaria? Especificar. 
 
6 – Quantos funcionários fazem uso destes veículos? Especificar. 
 
7 – Existe motorista para estes veículos ou são os próprios funcionários que dirigem? 
Especificar. 
 
8 - Outras informações que julgarem pertinentes. 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de agosto de 2009. 
 

 
 

ADEMIR DA SILVA 
- Vereador – 

 
 


